
Pièces 3 Pièces

Superficie 102 m²

Référence W-02YBFU

Prix 1 900 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Cet  appartement  au  dernier  étage  avec  triple  exposition  est  situé  dans  une

résidence  recherchée  au  centre  du  village  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat.  Il  offre  102

m2 d'espace de vie avec 41,36 m2 de terrasses et comprend un hall d'entrée, un

vaste salon de 35,6 m2 ouvrant sur une terrasse avec vue sur la mer et le port, une

cuisine et 2 chambres, toutes s'ouvrant sur une autre terrasse, 2 salles de bains et

un  WC  invité.  Il  y  a  également  un  grand  espace  de  rangement  et  une  place  de

parking dans un garage souterrain sécurisé inclus dans cette offre.  À distance de

marche de la plage, du port et des ...

This triple-aspect top floor apartment is located in a sought-after Residence in the

centre of the village of St Jean Cap Ferrat. It provides 102 m2 of living space with

41,36m2  of  terraces  and  comprises  an  entrance  hall,  a  spacious  living  room  of

35.6m2  opening  onto  a  terrace  with  sea  views  over  the  port,  a  kitchen  and  2

bedrooms all  of  which open onto another terrace,  2 bathrooms and a guest WC.

There is  also a large storage room and a parking space in a secure underground

garage included in this offer. Being walking distance to the beach, the port and the

many local bars, cafes and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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